

Vous avez la parole...

Le témoignage de Béatrice, Pertuis

« Au printemps 2019, on m'a diagnostiqué un cancer du sein. Mon parcours médical commençait.

Le 2 mai 2019 opération pour retrait de la tumeur et annonce de la suite : chimio, immunothérapie, ablation/reconstruction simultanée, le tout suivi par 5 ans d'hormonothérapie.

La 1^{ère} opération impliquait les soins d'une infirmière à domicile et c'est elle qui m'a parlé d'un homéopathe qui avait aidé son beau-père lors de sa chimio.

J'ai vite pris RDV car j'avoue que cette chimio me faisait peur.

Il m'a bien précisé qu'il n'allait pas soigner mon cancer mais m'aider à supporter le traitement.

Il voulait voir le protocole de soins que l'on m'avait donné.

Avec cela, il m'a prescrit nombre de granules. Certains en dose à prendre la veille ou le matin des interventions ; pose du « porta 4 » et surtout pour mes séances hebdomadaires de chimio. D'autres par 3 granules à prendre quotidiennement le matin et d'autres encore le soir durant tout mon traitement.

Un soir, n'ayant pas encore pris le rythme ou simplement trop fatiguée, j'ai oublié de les prendre. Cela n'a pas manqué, le lendemain j'avais des douleurs, des nausées et de la diarrhée.

J'ai bien vite compris la leçon et de toute la durée de mon traitement je n'ai plus oublié.

Actuellement en hormonothérapie je continue à en prendre.

Quand j'étais avec mes condisciples de chimio, j'avais l'impression d'être privilégiée car je l'ai plutôt bien supportée.

Comme beaucoup j'apprends souvent que tel ou tel est atteint et doit subir ces soins très invasifs, je ne manque pas de leur indiquer comment l'homéopathie m'a aidé et continue à le faire. »